



Arlenis a la despedida de Imola

Por LEONARDO LEYVA PANEQUE
Foto MARCELINO VÁZQUEZ HERNÁNDEZ

Después de finalizar en el puesto 23, que le deparó la contrarreloj individual en el Campeonato mundial de ciclismo de ruta Imola 2020, la granmense Arlenis Sierra Cañadilla regresaba, este sábado, a las carreteras de la región Emilia-Romagna, en Italia.

De aceptable podría catalogarse su estreno en la cita italiana, este jueves, cuando midió fuerzas con lo que más vale y brilla del orbe, entre ellas, la holandesa Anna Van der Breggen, que escaló a lo más alto del podio, luego de tres segundos lugares consecutivos; mientras, se convertía en la primera cubana en asistir a una cita de este tipo en medio de la pandemia.

Sierra terminó el recorrido de 31.7 kilómetros a 2:46.84 minutos de la campeona, en tanto la monarca defensora, la estadounidense Chloe Dygert, sufrió una caída y fue una de las dos que terminaron descalificadas entre las 51 atletas inscritas.

Tanto Van der Breggen como Dygert se incluyen entre las principales rivales de Arlenis en la ruta, prueba reina de la especialidad y que en esta ocasión comprende 143 km, con partida y meta en el autódromo Enzo y Dino Ferrari.

Para la exigente carrera, prefirió reservarse los pronósticos. De hecho, ni quiso hablar del tema, aunque precisó que siempre sale a brindar una buena demostración, como en la versión precedente, Yorkshire 2019, cuando se ubicó en el lugar 12 de la clasificación.

La mejor ruttera cubana de todos los tiempos añadió, vía facebook, que los eventos de fondo en el ciclismo se tornan cada vez más duros y ella lo ha sufrido en carne propia, al largar sin el apoyo ni siquiera de una sola compañera en los torneos al más alto nivel, sobre todo, desde que se unió al club Astaná Women's.

"Me sentiré sola, habrá equipos con ocho y nueve pedalistas, no tengo idea de lo que pueda suceder", acotó, en medio de la incertidumbre de su posible participación.

De acuerdo con lo difundido, el circuito de 28.8 km -al que las atletas darán cinco vueltas- comprende las cotas de Mazzolano y Gallisterna, que juntas suman 5.5 km de ascenso, con una pendiente media del 10 por ciento y rampas que alcanzan el 14 por ciento; además, el trayecto incluye cuatro km en la pista de Fórmula Uno.

La manzanillera llegó a la sede de la justa, después de intervenir en el Giro Rosa, también en suelo italiano, donde concluyó en el escaño 42 y que ganó Van der Breggen.

Los mundiales de ruta estaban programados para Suiza, pero sus organizadores declinaron debido a las estrictas medidas que se cumplen en el país europeo ante el azote de la Covid-19, como la suspensión de los eventos deportivos con más de mil participantes hasta el 30 del actual mes.

Además, la presente edición no convocó los concursos en las categorías juvenil y Sub-23, que hasta la cita anterior formaron parte del programa.

60 SNB

Que siga el trote

CON BALANCE DE SEIS VICTORIAS Y CUATRO FRACASOS, LOS ALAZANES ASUMEN LA PRIMERA GIRA DEL CAMPEONATO, QUE ESTRENAN HOY ANTE EL MONARCA DEFENSOR, COCODRILOS DE MATANZAS

Por LEONARDO LEYVA PANEQUE
Foto LUIS CARLOS PALACIOS LEYVA



Concluidas las dos semanas iniciales de la 60 Serie nacional de béisbol, los Alazanes de Granma cogieron carretera para enfrentar los primeros partidos fuera de su cuartel general, el parque Mártires de Barbados.

A juzgar por lo acontecido en predios bayameses, el accionar de la selección dejó algo insatisfechos a sus seguidores, a pesar del balance positivo de seis triunfos y cuatro derrotas.

Dos reverses, que parecían victorias en el compromiso frente a Industriales, trastocaron el trote imponente que mantenía la selección. Aunque, tal vez, lo que más incomode sea la manera en que se perdieron esos desafíos, como lo reconoció su mentor, Carlos Martí, horas antes de emprender viaje rumbo al occidente del país.

"Pudimos ganar uno o dos partidos más, pero se está cumpliendo el objetivo de luchar por la clasificación", comentó el estratega en la conferencia de prensa, después de asegurar 2-1, esta semana, el compromiso ante Isla de la Juventud.

Y si los relevistas cargan con tres de las cuatro derrotas del equipo, los abridores brindan una de las notas más agradables: al menos, han caminado hasta el sexto capítulo, exceptuando un solo partido. Con ese aporte, el staff granmense encabeza los colectivos de la serie y efectividad de 3.03 PCL.

Sin embargo, ese panorama alentador apenas ha permitido al alto mando granmense probar otras variantes en las postrimerías de los choques, que no sea la de Kelvis Rodríguez (acomodador) y Carlos Santana (cerrador).

"Kelvis es agresivo contra los bateadores y reúne las condiciones para el rol de acomodador; es un camino largo, quizás aparezca otro, pero eso fue lo que ensayamos en los entrenamientos", precisó Martí, antes de aclarar que Santana recibe un descanso, a partir de su mal arranque.

A propósito de la rotación abridora, podría sufrir cambios si se concreta la partida de Lázaro Blanco a jugar con los Leones de León, en la Liga profesional de Nicaragua, lo que sería una pérdida sensible para el conjunto.



"Se interesaron en mí, un mes antes de comenzar la temporada. Ellos aseguran que participaré, pero no he firmado el contrato", aclaró el espigado lanzador.

"Mientras siga aquí, voy a defender la camiseta de los Alazanes. Allá quieren que parta pronto, pero no es conveniente hablar de fecha hasta tanto termine la negociación con la Federación cubana de béisbol", acotó Blanco.

En cuanto a la ofensiva, aún no ha explotado como se espera. Esa situación forzó algunos cambios en el line up ante los Piratas, con Raico Santos y Guillermo Avilés de tercero y cuarto bates, respectivamente, pero luego se lesionó el antesalista Osvaldo Abréu, ascendido al segundo turno.

"No es un secreto que (Carlos) Benítez no ha estado bien, él es un pelotero importante para el equipo", consideró Martí, antes de precisar que "las alineaciones cambiarán atendiendo a las circunstancias".

Roel Santos también se muestra lejos de su mejor forma, aunque brindó señales de recuperación, este jueves, al encabezar la ofensiva con sencillo, jonrón y cuatro remolques.

Sin ánimos de justificar, expuso que se siente un poco cansado, "obedece a la preparación de los últimos años y no he entrado en la mayor capacidad de trabajo, pero me estoy recuperando, por eso el inicio discreto en cuanto a la capacidad de juego y la explosividad, a la que tengo acostumbrada a la afición", refirió.

"Estamos empezando, todo va a seguir mejorando y el resultado llegará", destacó el patrullero central granmense.

DESDE HOY, FRENTE AL CAMPEÓN

Un difícil compromiso asumen, este fin de semana, los Alazanes frente a los Cocodrilos de Matanzas, monarca defensor, en el estadio Victoria de Girón, escala inicial del trayecto por el centro-occidente.

La gira proseguirá presumiblemente en el Nelson Fernández, de los Huracanes de Mayabeque, y en el José Ramón Cepero, de los Tigres avileños, aunque podrían aparecer algunas sedes alternativas, atendiendo a la tensa situación que viven con la Covid-19 varias provincias del país.